



看護学校戴帽式で
向かって左 お母さん
右 お祖母ちゃん

母の寛大さと奨学金支援で 看護師の夢へ

浦河町 秋元

あまね
周

翔く!

奨学金を
生かして

私が小学校に入学する年に両親が離婚し、それから親一人と三人姉妹で生活してきました。母は私たち姉妹のため一生懸命働いてはいましたが、小さくながらに金銭的に厳しいことは感じていました。

仕事から疲れて帰ってきて家事をする母を見て、高校生になつたらアルバイトをして卒業後は就職をして家族を助けたいと思つていました。しかし学年が上がり中学生になるころには高校でも部活動を続け、その後は進学をしたいと強く思うようになりました。

高校に進学し、部活動も続けました。そして看護学校へ進学するため塾にも入れてもらいました。二人の妹の経済状況を考えれば、部活動を続けること、進学を夢みることは我慢すべきことでした。二人の妹の将来を見据えれば、私だけにお金をかけていられないことも分かつていました。頭では理解していましたが、結局は我慢できずに自分がやらも、結局は我慢できずに自分のやりたいように過ごさせてもらいました。

母は一度も、私がやりたいといつたことを止めませんでした。母の寛大さも勿論ですが、奨学金の支援を受けることができたからだと感じています。

経済的に厳しい状態ではありますでしたが、他の家庭と何ら変わらない高校生活を送ることができました。本当に感謝しています。看護学校では上位の成績をキープすることができます。看護師になれるよう、これからも学習を続けていきます。

奨学金を受給した子ども達の卒業後の状況を道母連までお知らせください。自薦・他薦でお待ちしています。

この度は 奨学金を頂き
ありがとうございました。
このお金で 九州医大の
医学部の A.O.試験代
と交通費にさせて頂きました。
そして合計合計で
北海道地域を
助ける 医師を目指して
がんばりたいと見ています
本当にありがとうございます。
吉成 博志 18才
広美 (母)

岩見沢市 吉成博志さん

当別町
米山涼介さん

拝啓 初秋の候に存じ上げます
この度のご支援に対しまして、心より御礼申し
上げます。
いたいたご寄付は、授業料などに使わせて
いただきます。
この度の貴重なご寄付を無駄にすることなく、
さらに学業に励むことを望んでおります。
本校なら直接お詫び申し上げるところ、書面にて失礼
なことをお許し願います。
敬具

網走市 矢代さおりさん

お詫び申しあげません。
この度は「夢を応援基金」により親家庭
支授奨学金制度に推薦して顶きました
ありがとうございます。
皆様のおかげでこちらで奨学金を預け
る事となり、心より感謝しております。
自動車免許取得の為に大切に
使わせて頂きました。

今後とも御支援よろしくお願ひ致ります。
今後とも御支援よろしくお願ひ致ります。
今後とも御支援よろしくお願ひ致ります。
今後とも御支援よろしくお願ひ致ります。

北海道立こどりの基金様
お詫び現在創設中の道立江南高校の一年生です。
この度は奨学金をいただき、ありがとうございました。高校では生徒会に所属して活動していました。經濟的な部分で進学する事が出来ず、どうでござり、また、夫婦が大切に使わせて下さります。
どうぞよろしくお意願を三回間に亘り、と思って

小樽市 渡邊大季さん

火庵 美香

平成30年度も
道新振興基金さん、北洋銀行さん、
みどりとこころの基金さん
から助成をいただき、
338名に奨学金が給付されました。

北海道立こどりの基金様
お詫び現在創設中の道立江南高校の一年生です。
この度は奨学金をいただき、ありがとうございました。高校では生徒会に所属して活動していました。經濟的な部分で進学する事が出来ず、どうでござり、また、夫婦が大切に使わせて下さります。
どうぞよろしくお意願を三回間に亘り、と思って

釧路市 渡邊大季さん